



Fusion Medical Animation

Das Coronavirus, ein Produkt aus dem Labor?

- Josue Michels
- [23.02.2021](#)

Nach einer ausführlichen Studie vermutete ein deutscher Forscher, dass das Coronavirus tatsächlich in einem Labor in Wuhan entstanden ist. Nachdem er seine Studie veröffentlicht hatte, geriet der Professor unter heftige Kritik. Viele Menschen sind wie es scheint der Meinung, dass das Virus eher von einem nahegelegenen Lebensmittelmarkt stammt als aus einem Labor, in dem mit solchen Viren experimentiert wurde. Der Mangel an kritischer Berichterstattung und investigativem Journalismus in Bezug auf China ist höchst beunruhigend.

Der Hamburger Physiker Roland Wiesendanger hat Beweise für einen Laborunfall veröffentlicht, der den Ausbruch des Coronavirus verursachte. Zuvor, am 15. Januar, veröffentlichte das Außenministerium der Vereinigten Staaten von Amerika ein „Faktenblatt“ über die Herkunft des Covid-19-Virus in Wuhan, China. Die Theorie, dass das Virus von einem Lebensmittelmarkt entsprang, konnte bisher weder bestätigt noch widerlegt werden. Viele Indizien deuten jedoch darauf hin, dass es einen Laborunfall gab.

Doch Berichte, die China in ein schlechtes Licht rücken, gelten in Deutschland heute als Verbrechen. Der Chefwissenschaftsreporter der „Welt“, Axel Bojanowski, schrieb bezüglich der Wiesendanger-Studie: „Die Studie ist keine Studie, der Experte ist kein Experte und das Ergebnis ist [kein Ergebnis](#).“

Zugegeben, Wiesendangers Hauptziel war es, eine „breite Diskussion“ anzuregen. Aber diese Diskussion endete nicht in einer Untersuchung von Beweisen, sondern in der Unterdrückung von Hinweisen auf einen Laborunfall. China hat hart daran gearbeitet, die wahren Ursprünge des Virus zu vertuschen. Dies allein sollte besorgniserregend sein. Aber während man keine endgültige Schlussfolgerung in dieser Angelegenheit ziehen kann, hat die jüngste Debatte dennoch gezeigt, wie viele Menschen in der Wissenschaft, in den Medien und in der Politik bereit sind, alles zu glauben, was China ihnen erzählt.

Die China-freundliche Haltung der Medien ist von dem Glauben motiviert, dass die menschliche Natur im Wesentlichen gut ist und dass alle Nationen für den Frieden zusammenarbeiten. Vor diesem Hintergrund würde man nicht erwarten, dass China, nur um daraus seinen eigenen Vorteil zu ziehen, irgendetwas tun würde, was Millionen von Menschen schaden könnte. Aus diesem Grund geben die heutigen Medien China einen Vertrauensbonus. Die Bibel offenbart jedoch, dass das, was wir menschliche Natur nennen, vom Teufel verführt wird und sehr böse ist (Jeremia 17, 9 und Epheser 2, 2), und dass die heutigen Weltereignisse zur größten menschlichen Katastrophe in der Geschichte der Menschheit führen werden – zu einem nuklearen Holocaust (Matthäus 24). Die Bibel offenbart auch, dass Seuchen häufiger werden und dass die jüngste Pandemie vergleichsweise harmlos erscheinen wird.

China verfolgt eindeutig imperialistische Ziele, die das Leben des eigenen Volkes und derjenigen, die ihm im Weg stehen, bedrohen. Die Medien mögen einige dieser Tendenzen sehen, aber sie glauben, dass der eine oder andere Verstoß durch einen insgesamt guten Fortschritt gerechtfertigt wird.

Die Bibel ruft uns jedoch dazu auf, die Welt kritischer zu sehen. In Lukas 21, 36 sagt Jesus Christus zu seinen Jüngern: „So seid allezeit wach und betet, dass ihr stark werdet, zu entfliehen diesem allen, was geschehen soll, und zu stehen vor dem Menschensohn.“ Gott hat uns die Verantwortung gegeben, Weltgeschehnisse aufmerksam zu beobachten und Ihn um Verständnis zu bitten und dafür zu beten, dass das Reich Gottes kommen möge. Das bedeutet nicht, dass wir

Verschwörungstheorien glauben sollen; wir sollten vielmehr die Fakten im Licht der biblischen Prophetie ergründen.

Im Lichte der biblischen Prophezeiung sind künstliche erzeugte Viren mit Sicherheit ein plausibler Teil unserer Zukunft. Biowaffen sind real und werden wahrscheinlich in großem Umfang eingesetzt werden. Ich habe diese Gefahr im Detail in meinem Podcast erklärt: „[Das Coronavirus, Biowaffen und das fahle Pferd](#)“ Für ein detailliertes Studium dessen, was die Bibel offenbart und was auf die Menschheit zukommen wird, fordern Sie ein kostenloses Exemplar der Broschüre „[Das nukleare Harmagedon steht vor der Tür](#)“ von Gerald Flurry an. Diese Broschüre spricht von einer kommenden Realität, über die die heutigen Medien nicht sprechen wollen.